

## Municipalidad de La Cruz abre postulaciones a Becas Deportivas 2025 "El Deporte Nos Une"

La Ilustre Municipalidad de La Cruz, a través de su Unidad de Deportes, anunció la apertura del proceso de postulación a las Becas Deportivas 2025 "El Deporte Nos Une", una iniciativa que busca reconocer, apoyar y proyectar el talento de deportistas locales que han demostrado un desempeño destacado en distintas disciplinas a nivel comunal, regional, nacional e internacional.

Estas becas consisten en un aporte económico de \$300.000, que será entregado a las y los deportistas mejor evaluados en el proceso de postulación, con el objetivo de fomentar su continuidad en la práctica deportiva, evitar la deserción por motivos económicos y contribuir a su desarrollo personal y profesional.

### Anuncio Patrocinado

"Esta iniciativa tiene el objetivo de evitar la deserción de los deportistas en la disciplina que practican y además también promover la continuidad en las competencias, que ellos puedan ir a competir sin ningún problema con ayuda de este aporte económico que se les entrega a través del municipio", explicó Yoceline García, encargada municipal de Deportes de La Cruz.

Las postulaciones estarán abiertas hasta el domingo 10 de agosto de 2025 a través del sitio web oficial de la Municipalidad [www.lacruz.cl](http://www.lacruz.cl), donde las y los interesados deberán completar un formulario en línea, de carácter obligatorio para que avance su postulación. Luego, entre el 11 y el 18 de agosto, se recibirá la documentación presencialmente en la Oficina de Partes del municipio, ubicada en Gabriela Mistral N°3, de 9:00 a 17:00 horas.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

## ¿Quiénes pueden postular?

Podrán postular deportistas a partir de los 7 años de edad que cuenten con residencia en la comuna de La Cruz por al menos un año, acreditada a través del Registro Social de Hogares. También deberán demostrar una trayectoria deportiva sólida, participación activa en competencias, y representar a una organización, federación o club debidamente inscrito y vigente.

La evaluación será realizada por una comisión técnica municipal, que revisará antecedentes como nivel de competencia (comunal, regional, nacional o internacional), trayectoria deportiva, proyección, y situación socioeconómica. En caso de empate, se priorizará según años de trayectoria, edad, nivel educacional, y si fue o no beneficiario/a el año anterior.

Apoyo concreto al desarrollo deportivo local

Esta beca permitirá financiar diversos aspectos del desarrollo deportivo como indumentaria, implementos, inscripciones, gastos de transporte, clínicas o seminarios, entre otros.

Además, los beneficiarios deberán cumplir ciertos compromisos, como representar oficialmente a La Cruz en sus presentaciones y exhibir el logo municipal en sus uniformes

Municipalidad de La Cruz abre postulaciones a Becas Deportivas  
2025 "El Deporte Nos Une"

deportivos, reforzando así el sentido de pertenencia y el orgullo por la comuna.

Para más información o resolver dudas, las y los interesados pueden acudir a la Unidad de Deportes ubicada en el Gimnasio Fiscal (Av. 21 de Mayo 5450) o escribir al correo deportes@lacruz.cl.

y tú, ¿qué opinas?